COMUNICADO DE PRENSA 114

Estudiante de movilidad resalta la importancia de este programa en la UPTC

Jesús David Hernández, estudiante de Ingeniería Ambiental y que estuvo cinco meses en la Universidad Nacional de Asunción en la ciudad de San Lorenzo, Paraguay, destacó la importancia del programa de movilidad académica que ofrece la UPTC.

"Esta experiencia nos permite ser un poquito más ciudadanos del mundo, hay que atreverse a soñar, hay muchas cosas por aprender, por conocer y seguir construyendo de esta manera una mejor universidad y construirnos más como personas", expresó el estudiante.

Para acceder a este beneficio, la universidad tiene en cuenta aspectos como: promedio académico, experiencia como monitor, ponencias en eventos nacionales e internacionales e investigación, adicionalmente, en el tema de proyectos, la universidad de destino le permite desarrollar un proyecto investigativo, en el caso de Jesús David, el proyecto fue basado en la contaminación biológica y físico-química del suelo, en razón al parecido que existe entre la ciudad de San Lorenzo y la Ciudad de Tunja, con respecto a la cantidad de agua subterránea, la cantidad de habitantes y de su extensión.

"Estando fuera se aprende más sobre el propio país, porque da más curiosidad sobre lo que está pasando en temas políticos, económicos y sociales, además, se extrañan cosas tan simples como una panela y se aprende a valorar muchos temas que existen en tu país".

Por. Juan Fernando Romero / Dirección de Comunicaciones.

Tunja, agosto 9 de 2019



